

# 2年生学年だよ

平成 28 (2016)年 11 月 11 日  
第 16 号  
吹田市立第二中学校第二学年

## 職業体験が終了しました

5 月中旬から半年近くかけて取り組んできた職業体験が終わりました。振り返ってみて、みんなにとって今回の体験はどんなものでしたか？いつもの学校とは違う外の世界での体験。商品をつくったり、棚に並べたり、子どもたちと遊んだり。1 日目は戸惑いながらも、2 日目には楽しめる自分に気付いた人もいたのではないですか。でも、楽しいことばかりではなかった人も多いと思います。しんどいことや、いやだと思ふこともたくさんあったと思います。なぜなら、みんなは勉強や遊びではなく、「**仕事**」を体験してきたからです。働くということは、楽しいだけのことではありません。つらいことや、泣きたくなることもたくさんあるのが働くということです。でも忘れないで下さい、**仕事には必ずやりがいや喜びがある**ということ。そして、みんなには将来そう思える仕事を選んでほしいです。なりたい自分・つきたい仕事を目指すために、「**今、中学校でしておかなければいけないこと**」を意識して残りの中学校生活を過ごしてください。そのきっかけとして今回の職業体験をもう一度振り返ってみましょう。そして、そんな貴重な体験の場を与えて下さった、各事業所の方への感謝の気持ちも忘れないでおきましょう。

## 振り返りレポート紹介

### ☆自分でがんばれたと思うことは何ですか？

- ・迷わずに「いらっしゃいませ」と「ありがとうございました」を言えたこと、そして自分が任された仕事は最後までやり遂げたことです。
- ・打ち合わせのときにメモをとれた。
- ・頼まれたことが終わったら、「次は何をしたらいいですか？」と聞いたり、ごみがいっぱいになっているのを見つけたら、「捨ててきていいですか？」など積極的に取り組めた。全部はじめてのことばかりだったから、楽しんで全力でできた。

- ・ほとんどの時間、だっことか、おんぶとかして、腰が痛くなった。
- ・工房での作業は、ずっと立っていたから、つかれたけどがんばれた。

### ☆楽しかったこと、つらかったことは何ですか？

- ・最初とっても緊張していて、行動がスムーズにできなかつたりして、とてもしんどかったけど、2 日目になると、お皿を片付ける場所や料理の出し方、次にする行動が分かってきて、とても慣れてきました。スムーズにできるようになっていたので楽しくなってきました。
- ・いつもは班のみんなでしているけど、今回は 1 人だったからつらかったです。
- ・いつもとは違う雰囲気、とても息苦しかったし、大人の人ばかりだったから、つらかった。同じ事をずっとやるから、つらかった。
- ・老人の方と話したり折り紙や塗り絵をして、同じことばかり話していたけど、楽しそうに話してくれてうれしかった。

### ☆体験で学んだことを、今後の学校生活でどのようにいかしますか？

- ・相手に笑顔であいさつすることです。優しく接することです。
- ・これからはあいさつ運動でも笑顔であいさつする。目上の人への言葉づかいとか気をつけるようにする。
- ・働くことは大変で、しんどいこともあると思うけど、事業所の方はみんな明るくて、あいさつをしたら笑顔でかえしてくれたので、私もそれを見習って、今後の学校生活でいかしていきたい。
- ・細かいことでも任された仕事、それ以外のことで、しっかり責任を持って最後までやり遂げたい。
- ・接客とかで敬語とかたくさん学べたので、目上の人と接する時とかに使いそうです。
- ・遅刻や物を大切にするなど、基本を改めて学びました。学校でも基本のことを当たり前にしていきたいです。
- ・幼稚園は周りをよく見ないとダメだったから、中学校でも周りをよく見て困っている人がいたら声をかけたりしていきたい。自分から進んで疑問に思っていることを聞いたり、積極的に人の手伝いをしたりと、相手に役立つことをしていきたい。授業でも自分から積極的に手をあげたりしていきたいと思う。

